

**La Croix-Bleue romande
Section genevoise ainsi que
la Musique de la Croix-Bleue**

ont le pénible devoir de faire part du décès
de

Madame

Monique FILLIEZ

membre de notre association

et épouse de

Pierre

*membre de notre association et
membre d'honneur de la Musique*

enlevée à l'affection des siens le 18 décembre 2015 dans sa 85e année.

Que sa famille et ses proches trouvent ici l'expression de notre profonde sympathie.

Pour la cérémonie religieuse, se référer à l'avis de décès de la famille.